

#BreakTheBias - 8. März 2022

08.03.2022

Heute feiern wir den internationalen Frauentag. Wir erklären uns als BDK solidarisch mit den Gedanken, die hinter dem diesjährigen Motto stehen.

#BreakTheBias

Stellen Sie sich einmal eine geschlechtergerechte Welt vor.

- **Eine Welt frei von Vorurteilen, Stereotypen und Diskriminierung.**
- **Eine Welt, die vielfältig, gerecht und inklusiv ist.**
- **Eine Welt, in der Unterschiede geschätzt und gefeiert werden.**

Alle Menschen sind vor dem Gesetz gleich, auch wenn wir uns alle voneinander unterscheiden. Und dennoch gibt es noch immer viele Benachteiligungen, die es abzuschaffen gilt. Dies kann uns nur gemeinsam gelingen. Gemeinsam können wir die Gleichberechtigung von Frauen gestalten. Gemeinsam können wir alle Vorurteile brechen.

Die stellvertretende Bundesvorsitzende, Marina Hackenbroch hierzu:

*"Wir als Bund Deutscher Kriminalbeamter bekennen uns ganz klar zu Chancengleichheit und Vielfalt und wir treten aktiv gegen jegliche Form von gruppenbezogener Menschenfeindlichkeit, Diskriminierung und Ausgrenzung ein. Auch wenn bei der Gleichstellung der Geschlechter in den letzten Jahren einige Fortschritte gemacht wurden, ist hier noch viel zu tun! Wie bereits in den letzten Jahren unterstützen wir deswegen auch dieses Jahr die Kampagne zum **International Women´s Day**".*

Machen auch Sie mit, setzen Sie ein Zeichen und **schicken Sie uns ein Foto** von sich mit gekreuzten Armen, um sich solidarisch zu zeigen. Wir teilen Ihre Bilder dann auf unseren Social Media Kanälen bei **Instagram** und **Facebook**.

Schlagwörter

Bund Chancengleichheit, Frauen und Familie

Urheberrechte

Bildrechte: Heike Trautmann - Onlineredaktion Einverständnis zur Veröffentlichung der Aufnahmen liegt von allen Beteiligten vor.
diesen Inhalt herunterladen: **PDF**